





天候も台風一過、 子どもたちは予定時刻を待

無数の星をちりばめると、

素晴らしい思い出を作る



が夜空に豪華な花を咲かせ、 に無数の星が瞬き、 した。最後の大スターマイン 次々と花火が打ち上げられま 上げます。当日は心配された い日和となりました。 けながら澄み渡った星空を見 午後8時丁度に開始され、 小学校の校庭など それぞれ三密を避 素晴らし

数々の行事が中

止を

今夏の

さみしい

思

漆黒の夜空 により、 ことができました。 待った甲斐あって中秋の一 余儀なくされ、 不順な天候や、新型コロナ禍 いたはずの夏休みが、 いをしていた子どもたちは、

市民体育大会 10月10日(日) 市長杯争奪球技大会 10月31日 (日)

3位、市長杯争奪球技大会は 予選リーグ3位でした。 部に出場し、市民体育大会は今井地区はゲートボールの

素敵な作品をお寄せいた 皆様ありがとうございました!

2年半のお供 古畑 実桜 さん (鉢盛中学校3年)



宮本 鐡雄 さん (中村町会) 真田幸村 (切り絵)





見返りネコ 重盛 勲 さん (公園西町会) 我が家のペットネコ (名前:メイ) が獲物 を物色しているところ

が沸き起こりました。10分と加者からは思わず大きな拍手 いう短い時間でしたが、 濃さに大満足でした。 年で一番楽しみに待って